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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Arnold beharrt weiterhin darauf, dass die von ihm angesprochenen Störungen des 
Mobilfunk- und Radioempfangs Höhe Sabow (Freiflächen-PV-Anlage) weiter untersucht werden. 
Herr Arnold wolle sich mit der Fachgebietsleiterin Bau dazu persönlich verständigen. 
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